

C Columna

Francisco Wittwer Opitz
Vicerrector de
Inacap Valdivia



Aniversario de Valdivia

Estamos próximos a celebrar un nuevo aniversario de Valdivia. Es un momento para preguntarnos cómo estamos contribuyendo, desde nuestros distintos roles, al desarrollo sostenible, productivo y social de la ciudad. En ese contexto, este aniversario encuentra a INACAP Valdivia muy comprometido con el crecimiento de la capital regional y su entorno. Desde 1966 estamos en Valdivia, mismo año que inicia INACAP, por varias décadas en nuestra antigua sede de Avenida España.

Nuestro quehacer está estrechamente vinculado a las necesidades reales del territorio. La gestión de la sede se concibe de manera colaborativa, como parte de un ecosistema local donde convergen empresas, servicios públicos y juntas de vecinos. Desde esa mirada, hemos orientado nuestras acciones a formar personas a lo largo de la vida, con competencias técnicas y valores que respondan a los desafíos productivos de Valdivia y la Región de Los Ríos. Por lo tanto, la gestión de nuestra sede tiene una incidencia directa en el desarrollo de la ciudad.

La vinculación con las empresas es parte de nuestra propuesta de valor. A través de alianzas, prácticas, proyectos aplicados y programas de capacitación, buscamos generar valor compartido, fortaleciendo sectores clave como la construcción, la industria, el comercio, los servicios y la economía creativa, poniendo a disposición nuestra identidad innovadora y tecnológica.

Asimismo, el trabajo con juntas de vecinos y organizaciones comunitarias refleja nuestro compromiso con el desarrollo social y territorial. Iniciativas de aprendizaje y servicio y proyectos colaborativos permiten que el conocimiento se ponga al servicio de la ciudad, fortaleciendo la cohesión social.

En este aniversario de Valdivia, renovamos nuestro compromiso de seguir siendo un actor relevante en su desarrollo productivo y social.

INACAP Valdivia seguirá aportando al progreso de una ciudad que mira su historia con orgullo.